



# Drei Karate-Medaillen für Michael Rüegg



Michael Rüegg gilt in Karate-Kreisen als absolutes Ausnahmetalent.

Bild pd

**KARATE** An den Schweizer Meisterschaften in Liestal gewann der Schwyzer Michael Rüegg eine Silber- und zwei

## Bronzemedailles.

aw. Der 18-jährige Schwyzer Michael Rüegg überzeugte an den Schweizer Meisterschaften in Liestal einmal mehr. In der U21-Kategorie in der Kata (technische Disziplin ohne Gegner) erreichte Rüegg nach einer Startniederlage

noch den dritten Rang. Rüegg erklärte anschliessend, dass er Mühe gehabt habe, ins Turnier hineinzukommen. Dann aber lief es deutlich besser, und der junge Schwyzer wusste sich zu steigern. In den Elite-Wettkämpfen am zweiten Tage schaffte es Rüegg im Team-Kata zusammen mit Michael Unternährer und Marco Jos auf den hervorragenden zweiten Rang. Das Trio musste sich nur von Thun geschlagen geben.

## Bronze im Kumite (bis 75 kg)

Schliesslich zeigte Michael Rüegg im Kumite noch einmal, mit was für Talenten er gesegnet ist. Den ersten Kampf gegen Raffael Lüthold gewann er dank eines Treffers in der letzten Sekunde. Vom Paco Eggimann aus Lyss-Aarberger musste er sich trotz einer 2:0-Führung noch bezwingen lassen. Dafür gewann er im Kampf um die Bronzemedaille aber gegen Luca Cristina (Lyss-Aarberg) klar mit 4:1 und durfte sich zum Ende der Meisterschaft noch einmal eine Bronzemedaille umhängen lassen.